
A ARQUIBANCADA É MAIS CHEIA DO QUE A ARENA

Sempre foi.

Na vida e no Direito, é mais fácil observar, criticar, julgar ou sugerir - à distância - do que ocupar,

com coragem e responsabilidade, o centro da arena.

Advogar é estar ali. É enfrentar o desconhecido, os desafios diários, a pressão do tempo, a dureza

dos autos e, tantas vezes, o peso da dor do outro.

É por isso que não cabe vaidade. Não há espaço para certezas absolutas, nem para fórmulas

prontas.

Na arena da advocacia, somos desafiados a ser mais humanos do que heróis. Mais comprometidos

do que perfeitos. Mais honestos do que aplaudidos.

Eu escolhi estar na arena. E sigo aqui: atuando com ética, empatia, estudo constante e respeito à

história de cada cliente que confia em mim a sua causa.

Porque a arquibancada pode estar cheia, mas é na arena que se constrói justiça.

Hilário Franklin, Advogado
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